

La Roquebrussanne

Le club des Orris fête les Rois



Les galettes ont été dégustées après la partie de loto.

(Photo J. H.)

L'association culturelle et de loisirs des Orris a dignement célébré l'Épiphanie en invitant sa cinquantaine d'adhérents à partager la galette des Rois.

Après le rituel loto du vendredi et avant de chercher la fève, Carmen Lam, vice-présidente des Orris, a souligné la bonne santé du club des aînés, dont le programme 2011 est plus qu'alléchant.

Au menu, et en dehors des classiques lotos, jeux de cartes et de société et de nombreux ateliers – déjà existants ou récemment initiés – : couture, tricot,

crochet, boutis, réfection de vêtements, confection de costumes provençaux et même peinture sur verre pour les 6-12 ans (le mercredi après-midi).

Des sorties en car et d'autres voyages sont organisés et ouverts à tous les Roquiers que le club invite à encore grossir ses rangs.

J.HUET

Savoir +

9, rue de la Latte.

Du lundi au vendredi
de 14 à 17 h. Tél.

06.70.13.56.38 et

06.64.34.98.95.